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Aos dezessete dias do mês de março cio ano de dois mil e vinte e cinco, às dezenove horas, reuniram-

se na Sala Severino Silveira, os senhores vereadores Neto Viana- PT, José Eli Brito - PDT, Juliano

Machado - Progressistas, Clemar Biaggi Rocha (Careca) - Progressistas, Dimmy Leão Alves -
Progressistas, José Felipe Moreira D'Ávila - MDB, Luís Ricardo La-Bella - PDT e lssa Esquirio El Hatal-
MDB, sob a presidência do vereador Luís Augusto Bittencourt - Progressistas, que havendo "Quórum"

e de acordo com a Constituição Federal, Lei Orgânica e Regimento lnterno, declarou aberta a presente

Sessão ordinária. Foi aprovada a ata da sessão do dia 10 de março. O senhor presidente solicitou que

o secretário fizesse a leitura das matérias do Expediente: Foi lido PROJETO DE LEI EXECUTIVO
2312025 - "Cria o Fundo Municipal de DeÍbsa Clivil - FL}MDEC do Município de Lavras do SuliRS e

dá outras proviclências". OFICIO N" A92n025 GP - "solicitação para realização de Sessão

Extraordinária". lndicação 5L/2025 - "Que seja estudada a possibilidade de incluir no Calendário de

Eventos Culturais" Esportivos e Turisticos para o Exercício de2ü26, as categorias ate 1l e de l1 a l4
anos de idade. nos 'Jogos de verão". modalidade futebol. para fazer par"te das festividades que

antecerJem ao carnaval, no Campeonato Interbiocos". Autoria: Vereador Clemar Biaggi Rocha (Careca)

- Progressistas. Pedido de lnformações ZA|2A25 * "Considerando que, durante o Governo anterior

í2A21-2024), foram destinados/indicados RECURSOS referentes às EMENDAS IMPOSITIVAS

{INDIVIDUAL E DE BANCADA) ao ORÇAMENTO ANUAL, para serem empregados nos mais diversos

setores/órgãos/entidades/secretarias municipais e, como é do conhecimento dos nobres colegas,

nem todas as emendas tíveram o seu objetivo alcançado, vimos solicitar ao Poder Executivo, após

levantamento, o seguinte: Os recursos referentes ao total das emendas não realizadas na gestão

passada estão disponíveis nos cofres públicos para possibilitar que a gestão atual possa dar

prosseguimento nas pretensões indicadas pelos Vereadores?". Autoria: VereadorJuliano lVlachado -
Progressistas. Pedido de Providência O6O/2025 * "Que seja realizada a colocação de placas de

advertência onde se fizer necessário na Estrada Lavras/Meia L.ua/Ibaré". Autoria: Vereador Felipe do

lbare - MDB. Pedido de ProvidênciaO6tl2025 - "Que seja feito estudo e posterior instalação de rede

de esgoto nos terrenos da quadra 009 conforme mapa da Metrocil. na rua João Lucshinger Bulcão.

onde escoa e se acumula grande quantidade de esgoto, o que prejudica a saúde da população que reside

próximo aos terrenos. Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providência A6212025 * "Que

sejam realizadas as seguintes demandas no Ginásio de Esportes localizado no Bairro Dr. Breno Bulcão:
1. Limpeza e capina ao reclor deste prédio; 2. Reparos nos portões de acesso;3. Substituição das

lâmpadas refletoras que se encontram queimadas na parte intemal 4. Reparos nas torneiras dos

barüeiros masculinos e femininos: 5. lnstaiação de lârnpadas refletoras na parte externa deste prédio;6.

Retirada de um ferro localizado próximo ao portão de acesso;7. Reparos nas telas ao redor da

quadra de esportes". Autoria: Vereadores Nenê Brito - PDT e Dimmy Alves - Progressistas. Pedido

de Providência A63/2025 - "Que sejam realizadas as seguintes demandas na Rua João Femando da

Silva. Bairro Dr. Breno Bulcão. mais especificamente no final da via. próximo a resiclência no 60:1.

Limpeza e capina da densa vegetação presente no local; 2. Retirada das pedras e entulhos; 3.

Rebaixamento do calçamento". Autoria: Vereador Nenê Brito - PDT. Pedido de Providência
A6417025 - "Que seja realizado estudo para averiguar a melhor altemativa a fim de solucionar os

problemas de vasão de água e alagamentos que ocorrem na Rua Neider Pires". Autoria: Vereadores

Ir{enê Brito - PDT e Neto Viana - PT. Pedido de Providência 065/2A25 - "Que seja reaiizado estudo

para averiguar a possibilidade de instaiação de ondulação transversal com laixa tle pedestres na Rua

Adão Teixeira da Silveira, próximo as esquinas Çom a Rua Sarandi e F'rancisco José Teixeira. ao lado

do Mercado Nova Era". Autoria: V N, Expediente: O vereador



Nenê Brito, agradeceu a presença de todos e agradeceu ao secretário pela limpeza realizada no

cemitério municipal. O vereador Luís Ricardo Vieira La-Bella, desejou boa noite. O vereador Juliano

Machado, começou sua fala parabenizando os atletas que foram a Torres representar l-avras do

Sul no circuito Sesc e um grupo de motoqueiros que representou a cidade em eventos e após

parabenizou o evento de paleteado no Sindicato Rural. Parabenizou a Secretaria de Obras pelo

trabalho realizado" O vereador José Felipe Moreira, agradeceu o trabalho realizado pelo vice-
prefeito na Cohab. O vereador lssa Esquirio El Hatal, agradeceu a fala. O vereador Dimmy Alves,

falou sobre o pedido de providência que apresentou junto ao vereador Nenê Brito, referente ao

ginásio da Oiaria. Agradeceu a casa legislativa e ao Executivo por ter acatado a indicação de

entregar o quiosque que estava fechado na Praça das Bandeiras para o grupo de artesãs Mania

da Arte. O vereador Clemar Biaggi Rocha, falou sobre diversas bern feitorias que estão sendo feitos

na cidade. O vereador Neto Viana, íeu algumas respostas de pedidos do vereador, respostas essas

enviadas pelo Executivo. Destacou também sua ída a Brasília -DF para articular emendas para

Lavras do Sul. O vereador e presidente Luís Augusto Bittencourt, cumprimentou todos os

presentes. Deixou o reconhecimento ao Executivo pela tela colocada no ginásio, que é importante
para os esportistas. Falou sobre a instalação da TV Câmara. Ordem do Dia: Projeto de Lei

Executivo AAL{2O25, aprovado o substitutivo corn votos contrários dos vereadores Neto Viana,

Nenê Brito e Clemar Biaggí Rocha {Careca). Projeto de Lei Executivo OA4{2O25, aprovado com

voto contrário do vereador Neto Viana, do PT. Projeto de Lei Executivo Ot3/2A25, Projeto de Lei

Executivo ALS|2O25, Projeto de Lei Executivo AL7/2A25, Projeto de Lei Executivo Ot8/2025,
Projeto de Lei Executivo OL9/2025, Projeto de Lei Executivo OZA|2O25, Projeto de Lei Executivo

AZL{2A25, Projeto de Lei Legislativo AO5/2025, Projeto de Lei Legislativo 0A6/2A25 e a lndicação

5UZA25, forarn aprovadas por unanimidade entre os vereadores presentes na sessão ordinária.

Consideraçôes Finais: O vereador Nenê Brito e o vereador Luís Ricardo La-Bella, agradeceram

a fala. O vereador Juliano Machado, falou da importância da aprovaÇão dos projetos e destacou

um evento de ciclismo que acontecerá em abril. O vereador José Felipe Moreira, vereador Issa

Esquirio El Hatal e o vereador Dimmy Alves, agradeceram a fala. O vereador Clemar Biaggi Rocha

(Careca), justÍficou o porquê votou contrário ao Projeto 0U2A25, destacando que não foi ouvido

pelo Executivo. Salientando ser contra ao cargo de assessor jurídico. O vereador Neto Viana,

falou sobre a nova arnbulância para o Serviço de Atendimento Móvel de Urgência (Samu).

Explanou sobre seu voto contrário a criação de secretaria de trânsito e segurança. O vereador e

presidente Luís Augusto Bittencourt, agradeceu a fala. Nada mais havendo a tratar, deu por

encerrada a Sessão Ordinária. Registra-se que as manifestações dos vereadores estão gravadas

em áudio em sua íntegra e publicadas no youtube. Sala "severino Siiveira" da Câmara de

Vereadores de Lavras do Sul, 17 de março de 2025.
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